
本报讯 记者闻期骏、通讯
员张曙报道：6日，今年高中阶段
学校招生各县（市、区）录取资格
投档线已经确定。

鄂南高级中学在温泉城区统
招线为490分，面向各县（市、区）
招生投档线（按200人划定，在每
个县市区按志愿从高分到低分只
录取100人），其中咸安区579分、
嘉鱼县561分、赤壁市590分、通
城县568分、崇阳县 581.5分、通
山县573分；“国际班”按政策、计
划和志愿从高分到低分录取。

温泉城区普通高中投档线为
320分；各县（市、区）普通高中资
格线为咸安区 340 分、嘉鱼县
370 分、赤壁市 340 分、通城县
325.5分、崇阳县330.5分、通山
县328分。各县（市、区）一中分
数线统招生按计划和志愿数自动
生成校线。

据悉，体育、艺术特长生资格
线为：按各学校校线 85%以上
（含85%）从高分到低分录取，额
满为止；中职学校按招生范围、招
生计划、考生志愿从湖北省中招
平台录取。五年一贯制和“3+2”
专业不得低于普通高中资格线
50分以内，从高分到低分录取额
满为止。普通中职学校从高分到
低分录取。

据悉，市教育局发文确定我
市在今年秋季高中阶段学校招生
中公办高中取消“三限生”，意味
着占指令20%的三限名额全部
转为指令生，这也成为我市各学
校指令线下调的主要原因。除了
停招“三限生”外，今年省级示范
高中还将停止“飞翔计划”招生。
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6月29日，民盟咸安区总支“同心法律服务团”来
到咸安区横沟桥镇中学举办法律进校园活动，并向该
校捐赠了价值10000元的课外书。

记者 汪俊东 通讯员 陈蕾 摄

崇阳国税局

助力出口企业发展
本报讯 记者王凡、通讯员汪璟、刘智利报道：“随

着出口退税审批权限的下放，企业申报退税只需凭借
报关单电子信息，比原来方便多了。”7月3日,崇阳县
宇涛特种纤维的但会计高兴地说。

记者从崇阳县国税局据悉，今年来出口高新企业
的出口退税率增长了一个百分点，退税更多，优惠更
多，申报时间由原先的一个月左右缩短到约十天。一
批企业受益，经营指标持续向好。

该局充分利用税企QQ群，开展出口退税政策宣
传，帮助出口企业及时了解并用足用好退税政策。目
前，该县有15户企业享受出口退税资格。元至5月，4
家企业办理免抵退税额共计247.89万元，其中退税额
共计87.73万元。

市工商局传出消息

新增3件国家驰名商标
本报讯 记者朱亚平、通讯员李捷、冯伟报道：7

月2日，记者从市工商局办公室获悉，经国家工商总局
商标局认定，我市“阿汤嫂”、通山“同太和”和通城

“PACIMA”3件商标晋级，成为国家驰名商标。
市工商局相关负责人介绍，近年来，该局实施商

标品牌战略和地理标志“一县一标”工程，积极指导和
帮助各类市场主体申报名标。组织各商标单位参加
广告赛事；开展广告会员单位宣传月活动；联合省广
告协会组织和指导我市广告会员单位，将企业简介、
商务信息、获奖作品、设计成果等信息在省广告协会
网站上展播；开展新《广告法》的学习宣传活动，获得
了较好的成效。

目前，我市驰名商标总量已达16件，位列全省第
五；著名商标达67件；知名商标达191件，地理标志证
明商标总量达11件。

本报讯 记者黄柱、通讯员吴翔报道：
6月29日，咸安区桂花镇南川村5组农户刘
端志的一本通账户里，打入了1750元钱。

原来，他家35亩天然林被纳入咸安区
天然林保护示范区范围。这笔钱是2014
年度生态补偿资金，以后9年，他将连续领
到共计17500元生态补偿资金。

这笔资金，由咸安区财政直接“买
单”。前提是在10年里，刘端志必须按管
护合同，对他家35亩天然林做到禁止采
伐、搞好山林防火和病虫害防治及严禁开
垦、采石、采沙、取土和在林内扩建墓地等
事项。

为保护天然林资源，进一步打造生态

绿色咸安，2014年9月，咸安区人大通过
决定，从当年起，在全区划定近2万亩天然
林保护示范区。在10年内，每亩天然林每
年享受50元生态补偿资金，补偿总金额为
1000万元。为严格管理，该区制订出台了
《咸安区天然林保护示范区实施办法》。

此次划定区级天然林保护示范区由
区林业局具体实施，历时10个月，严格按要
求规范操作，每1个小班都经林权所有人申
请，林业部门实地核实，乡镇办政府组织公
示，林业局与林权权利人签订管护合同。

据了解，该区实际共划定天然林面积
18058亩，共计林地小班189个，有 13个
乡镇办37个村181个组252户农户受益。

本报讯 记者王恬、通讯员王婷婷、吴
侃报道：“高律师，我想咨询一下，我家门口
的空地是否属于自己?”

6月26日，嘉鱼县陆溪镇界石村村民
李海河来到该村“律师进村（社区）”律师工
作室进行咨询。

“按照法律规定，您所说的门口空地，
不属于宅基地的一部分，所有权和使用权
都是属于集体所有的。”驻村律师高宏伟耐
心解答。

今年，嘉鱼县启动“律师进村（社区），
法律服务到基层”活动，全县律师已与37
个村（社区）签订结对服务协议，并通过“固
定坐诊”和“流动巡诊”相结合的方式，向村

（社区）基层党组织及群众提供免费的法律
服务。

此项活动实行“服务内容固定、服务人
员固定、服务时间固定”和“姓名公开、联系
方式公开、工作职责公开”的“三固定三公
开”工作制度，做到制度上墙、服务范围上
墙、村（社区）律师联系方式上墙，方便群众
联系，接受群众监督。

同时，顾问律师每月都到村（社区）现
场为居民提供法律义务咨询，每半年为辖
区居民举办一次法制讲座，每年对基层人
民调解员进行一次业务和法律知识的辅导
培训。截至目前，律师进村服务已为全县
村民解决法律问题60余起。

咸安划定天然林保护示范区
近2万亩天然林纳入保护范围

嘉鱼律师进村入户解“疙瘩”
已解决法律问题60余起

在通山县有一家榨油老店，芬香浓郁
的榨油味四溢飘散了20年。从去年开始，
一些细心的老顾客发现该店的山茶油油质
变清了，杂质变少了，味道更加纯正了，而
这种变化正是源自于一个90后企业主的
创新。

这位90后叫徐伟明，7月3日，记者
在通山县郑家坪村九宫生态粮油产业有
限公司找到了徐伟明。他正身穿白大
褂，在滤油机旁细致地观察检测成品茶
油。

“我要让家族山茶油品牌在我手上发
扬光大。”谈及未来设想，这位年轻人表情
坚毅，信心满满。

上世纪八十年代，徐伟明的父辈诚信
经营，从小作坊慢慢做起，成功研发出山茶
油，麻辣香油，芝麻油等系列油料产品，创
立的“鄂南九宫”品牌成了通山山区茶油第
一品牌。

但随着市场竞争的加剧，市面上低仿
假冒山茶油也不断涌现，给传统制油企业
带来负面影响。

“这跟放松了质量要求有关。”徐伟明
说，老一辈做茶油只重经验不重细节，容易
满足现状，给了不法分子可乘之机。他要

在油品数据、炼油工艺等方面建立一套严
密的监测程序，将“鄂南九宫”茶油做成有
品质的粮油。

徐伟明说，只有不怕麻烦，精益求精，
才能做得一手好油。

为此，他在茶油精炼环节严格把好三
道关，将每一种油的样品送到省粮油检测
所检测，数据完全符合国家标准的才会出
成品上市。

同时，他在网上经常向金龙鱼高级主
管、品控专家交流探讨炼油经验，完善自己
的专业知识。

天道酬勤，经过坚持改进工艺流程，加
大质量监管，三年下来，“鄂南九宫牌”食用
油产品2次在省农博会获得“金奖”，自主
创新品牌“麻辣香油”获得国家发明专利产
品，其公司先后被评为全省“放心粮油示范
企业”，被省科技厅定为全省农业科技创新
示范基地。

“山里的人都忠厚老实，做粮油也要
跟做人一样，讲诚信讲品质。”徐伟明告诉
记者，他正在着手建设日产4吨“麻辣香
油”的生产车间，建成后有望实现产值
6000万元，成为通山农产品精深加工的
新“亮点”。

在通山，有这样一个90后，他继承家族粮油企

业，立志做山区最纯正最安全的山茶油，他说要 ——

做有品质的粮油
记者 徐世聪 通讯员 焦元德 蔡崇录

在咸安，有这样一群人，身着制服穿梭在大街小

巷，为维护城市秩序而忙碌，他们被老百姓称为 ——

城市的“全能管家”
记者 黄柱 通讯员 吴玖山 余明

嘉安冷链物流

加紧建设
7月3日，湖北嘉安（嘉鱼）冷

链物流有限公司正抓紧建设厂
房。

该公司位于新街镇晒甲山
村，总投资 1.5 亿元，集蔬菜、水
产品交易，仓储中转、运输、冷链
物流配送于一体，是嘉鱼重点物
流在建项目。

项目建成后，全年可周转冷
冻冷藏农产品16万吨，年经营收
入1.2亿元，实现税收300万元。

记者 袁灿 摄

市图书馆

实施文化共享工程
本报讯 记者陈红菊、通讯员徐芳报道：6月25

日，市图书馆走进咸安温泉办事处花坛、白茶、泉塘等
社区，为社区赠送“文化共享工程”中国文化网络互动
传播终端设备，进一步推动数字文化服务惠民活动。

“文化共享工程”通过给服务点免费配送“文化共
享工程”中国文化网络互动传播终端设备，在服务点
就可以免费接收视频，播放党建90周年党史库，文化
精品多媒体资源库、中国地方戏曲库等多个系列节
目，汇聚国家优秀文化信息资源，具有较高的思想性、
艺术性和观赏性。

此次活动，将在全市建立“文化共享工程”基层服
务点32个，服务范围覆盖全市。

本报讯 记者朱哲、通讯员梁冕报
道：7月3日，在嘉鱼长江大桥环线高速建
设工地上，机器轰鸣，一派忙碌景象。

项目施工方负责人介绍，该项目路基
和桥梁工程已基本完工，正在进行路面工
程施工，预计今年10月竣工通车。

武汉城市圈环线高速公路咸宁西段
是咸宁嘉鱼长江大桥和咸宁市区的高速
连接线，全长 29.1 公里，总投资 28.3 亿
元。截至目前，本年累计完成投资5.87亿

元，占年计划的 52%，已累计完成投资
22.9亿元，占总投资的80.86%。

记者从市交通运输局获悉，今年1至6
月份，我市交通完成固定资产投资26.082
亿元，为年度目标的59.3%。

今年以来，借助“一带一路”和长江经
济带两大战略机遇，我市交通建设以更高
的热度和更快的速度向前冲剌。咸宁（嘉
鱼）长江公路大桥也获国家发改委核准，
项目投资方省交通投资有限公司也进场，

加上S208横路线改扩建、G107咸宁段改
扩建等一批重点项目的建设，项目建设高
潮即将到来。

今年5月13日，交通运输部公布了全
国第一批PPP试点项目，我市武深高速嘉
鱼北段和赤壁长江公路大桥位列其中，咸
宁成为全国唯一拥有两个PPP试点项目、
湖北唯一一个取得试点的城市。

我市还对重点项目超前谋划，启动了
监利至崇阳、咸宁（通山）至九江（修水）等

项目的前期工作，同时大力推进咸宁城区
南外环、嘉鱼港潘家湾港区多用途码头等
项目前期工作，相关工作正稳步推进。

在物流站场港行建设方面，我市全力
打造现代物流业“一核、三带、多节点”的
总体空间格局，重点推进临江、鄂南、赤
壁、湘鄂赣边贸等物流园区建设，嘉鱼嘉
安综合物流园区、咸安湖北汇宁多式联运
物流中心、崇阳农产品物流中心均已进入
实质性开工建设阶段。

我市加快构建区域交通枢纽城市

上半年交通投资超过26亿元

在咸安区，有这样一群人，被老百姓
称为“全能管家”，为了这座城市的美丽而
忙碌着。他们控制乱搭乱建、劝导乱摆摊
的小商贩，有时扮演“交警”疏导市场门口
的车辆、有时充当“环卫工”清理街边的牛
皮藓……他们就是区城乡管理局执法人。

7月2日，记者跟随他们走上街头，感
受他们工作时的酸甜苦辣。

早上8时，宏大农贸市场里车水马龙，
城管队员陈华和往常一样，早早就来到工
作岗位上。

“大爷您好，这里不能摆摊，请进市场
经营。”“同志，道路两旁不可以摆设摊
点。”这样的劝说，陈华每天要重复上百
次，耐心地向商贩讲解城乡管理有关规
定。在他的劝说和帮助下，商贩纷纷将摊
位摆回指定位置，市场秩序好转。

上午10时，记者来到温泉城区某小
区，城管温泉执法中队队员们正对一处违
章搭建的车库进行依法拆除。

“对违建的多发区域，我们实施不间
断巡查，做到早预防、早控制。”中队长严
新洲说。

半个多小时的人工拆除后，队员们个
个已是汗流满面。还没等大家缓口气，中

队再次接到新的任务……
中午11时30分，在城北街路口，城管

女队员张友正在清理一处牛皮藓。
“工作苦不苦？累不累?”记者问道。

她说：“习惯了，每天都是在那段路上走几
十趟。不管是天晴下雨、严寒酷暑，我们
的工作就是坚守。”

说话间，一小贩正在路口卖水果，地
上扔满果皮，过往车辆飞速从其身旁驶
过，非常危险。张友见状立即奔向这位小
贩，一边给她讲道理，一边弯下身捡地上
的果皮。

下午3时30分，记者来到丽景新天地
广场，此处是商业区，流动商贩沿街叫卖、
出店经营现象突出。

“这里人口密度高、商户众多，所以大
家肩头的担子重、压力大。”鱼水路中队长
李茂林说，我们在严格执法的基础上，定
期走访商户，倾听商户的意见和需求。此
外还与商户签订了共建共管责任书，有效
缓解了商户门前的脏、乱、差现象。

这些城管执法人员，在平凡的工作岗
位上，日复一日年复一年，做着琐碎而平
凡的事情，维护城市的干净整洁、秩序井
然，他们的精神值得点赞。


